

### **BIOLOGIQUE RECHERCHE**

32, avenue des Champs-Élysées - 75008 Paris  
 tel. 01 42 25 02 92 www.biologique\_recherche.com  
 Métro Franklin-Roosevelt

Avec une base qui fixe et des manières d'Ambassadeur, l'institut pilote de Biologie Recherche assure en protocole de soin et cosmétologie depuis sa création en 1993 par Yvan Allouche. Son lifting opéré en 2008 par l'architecte-designer Frédéric Gaunet injecte du Corian® à des rideaux en soies plissées. Nouveau visage, peau neuve, rayonnement, les 300 m<sup>2</sup> de l'ancien hôtel particulier d'Edouard Daladier passe au grain de peau. Formules aux atours de préparations magistrales, Gaunet prend soin tout en lissant. Mirrors à la feuille d'or gravée et appliquée à la main, sièges mobiles et ergonomiques, design et mobilier réalisé sur mesure par des ébénistes et artistes verriers, tous les composants se font l'écho du dosage en actifs purs.

Yvan Allouche set up the Biologique Recherche an ultra sophisticated beauty parlour in 1993 in the smartest district of the city. The facelift it got in 2008 by Frédéric Gaunet uses Corian® and pleated curtains to give a new skin to the 300 square metres of Edouard Daladier's former private residence. The formulae are of the utmost complexity, the mirrors gilded, the seating designer, the furniture made to measure by the best craftsmen, an echo of the treatments on offer to those privileged enough to enjoy them.



Les sérums authentiques et l'institut Biologique Recherche